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Ata número dois barra dois mil e dezanove 
 
 

----- Aos vinte e oito dias do mês de junho de dois mil e dezanove, reuniu em sessão 

ordinária a Assembleia de Freguesia de Raposa, no edifício da Junta de Freguesia, 

com um ponto da ordem de trabalhos: --------------------------------------------------------- 

----- Ponto um: apreciação da Informação Escrita, apresentada pela Presidente da 

Junta; ---------------------------------------------------------------------------------------------------

-----Segundo ponto: Discussão, votação e eventual aprovação da não aceitação das 

transferências de competências nos anos dois mil e dezanove e dois mil e vinte; ----

-----Terceiro ponto: Discussão, votação e eventual aprovação da não-aceitação das 

transferências de competências  para o ano dois mil e vinte.  -----------------------------

------ A Presidente da Assembleia verificou que existe quórum e declarou aberta a 

sessão, pelas vinte e uma horas e treze minutos, estando presentes: Teresa Maria 

Rodrigues Marcelino, Tiago Miguel Fernandes de Jesus, Lara Maria Tabacão Neves, 

José Carlos Gaspar Carvalho de Avó, Marta Sofia Pereira Casimiro e Paula Nunes 

Oliveira, e em representação do Executivo a Presidente Cristina Maria Leandro 

Pereira Casimiro, faltando o membro Simão Pedro Oliveira Sansana da Silva. --------

------ Entrou-se no período antes da ordem do dia. A Presidente da Assembleia 

apresentou de seguida a ata de abril, a qual colocou à consideração para alguma 

eventual alteração, não havendo intervenções a mesma foi colocada à votação 

sendo aprovada por seis votos a favor. ---------------------------------------------------------

------ Seguidamente a Presidente da Assembleia, procedeu à leitura da 

correspondência recebida. Ofício remetido pela Presidenta da Junta de Freguesia a 

enviar os pontos para a Assembleia de Junho. Também foi recebido de email do 

membro Simão Silva a justificar a sua falta nesta reunião. --------------------------------- 

----- A Presidente da Assembleia pergunta se alguém quer interferir sobre assuntos 

da freguesia. ------------------------------------------------------------------------------------------ 
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----- Não havendo intervenções a Presidente da Assembleia questionou se alguém 

tem algum voto de louvor, de pesar, propostas, saudações, recomendações ou 

outros assuntos da freguesia. –------------------------------------------------------------------- 

----- Não havendo intervenções entrou-se no período da ordem do dia, no primeiro 

ponto apreciação da Informação Escrita apresentada pelo Presidente da Junta. -----

------ A Presidente da Assembleia dá a palavra à Presidente da Junta de Freguesia, 

dizendo que está tudo no documento apresentado, não há mais nada a acrescentar, 

no entanto está aberta a qualquer esclarecimento. ------------------------------------------ 

----- A Presidente da Assembleia pergunta se alguém quer intervir neste ponto. ----- 

------ Continuou a Presidente da Assembleia informando que os próximos dois 

pontos serão aprovados por minuta, perguntando à Presidente da Junta se quer 

intervir antes da votação. -------------------------------------------------------------------------

----- Tendo a Presidente da Junta tomado a palavra, informa que a não aceitação 

das transferências de competências nos anos de dois mil e dezanove e para o ano 

de dois mil e vinte deve-se ao facto da autarquia não ter meios nem recursos para 

executar as competências referidas, a Junta não possui máquina, carpinteiros, 

electricistas, canalizador e outro pessoal especializado. As Juntas do Concelho 

reuniram com o Presidente da Câmara de Almeirim e chegou-se a um acordo de 

dada a situação económica o melhor era continuar com os protocolos atribuídos 

pela Câmara e assim aprovar a não aceitação das transferências. Ao ser aprovada 

pela Assembleia, será enviado a deliberação da aprovação da reunião de Junta e da 

Assembleia em carta registada para a Câmara de Almeirim e para a DGAL e será 

também colocado na plataforma da DGAL. ---------------------------------------------------- 

----- Segundo ponto: Discussão, votação e eventual aprovação da não aceitação das 

transferências de competências nos anos dois mil e dezanove e dois mil e vinte; 

Presidente da Junta. -------------------------------------------------------------------------------- 
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------ A Presidente da Assembleia coloca o ponto a votação, sendo aprovado com 

seis votos a favor. ----------------------------------------------------------------------------------- 

----- Terceiro ponto: Discussão, votação e eventual aprovação da não-aceitação das 

transferências de competências  para o ano dois mil e vinte.  -----------------------------

------ A Presidente da Assembleia coloca o ponto a votação, sendo aprovado com 

seis votos a favor. -----------------------------------------------------------------------------------

----- Não havendo intervenções, a Presidente da Assembleia pergunta se o público 

tem alguma coisa a dizer. –------------------------------------------------------------------------

----- Mário Silva pede a palavra falando sobre a festa do ano letivo na Casa da 

Cultura, dizendo que nesse dia estavam cinco carros estacionados no largo em 

frente à Casa da Cultura, onde deixaram manchas de óleos e marcas dos pneus. 

Pergunta se não seria conveniente neste dia os portões estarem fechados. -----------

------ A Presidente da Junta diz que chegou mais tarde e não conseguiu evitar esta 

situação.  A obra ainda não está acabada, mas como o portão está partido não 

houve hipótese de fecha-lo e impedir a entrada dos carros, sendo agora necessário 

efetuar novos trabalhos no pavimento. Entretanto vai ser colocado uma corrente e 

uns pinos para impedir que situações idênticas se repitam. -------------------------- 

------Continuou Mário Silva, com uma sugestão para o terreno da Junta que fica 

atrás da Sede, para alugar a uma empresa durante um período e assim dar postos 

de trabalho à população da Raposa. ------------------------------------------------------------- 

------ Não havendo mais intervenções, a Presidente da Assembleia deu a mesma por 

encerrada quando eram vinte e um horas e cinquenta e oito minutos e eu, Clara 

Isabel Martins da Silva Augusto, na qualidade de funcionária da Autarquia a redigi 

e depois de lida e aprovada vai ser assinada por todos. ------------------------------------ 

 

 

 

 

 

 
 


